Gränichen, 02.06.2018

Cup: Proffix Cup
Disziplin: Mountainbike

Zeit: 52.31,7

Rang: 47.

Nach Solothurn und einer vierwöchigen Pause mit vielen guten Trainings, ging es im Juni endlich in die vierte Runde des Proffix Swiss Bike Cups. Auf genau der Strecke bin ich vor einem Jahr mein erstes Proffix Rennen gefahren. Ich mag die Strecke in Gränichen sehr, und es herrschten wieder einmal perfekte Bedingungen zum Biken. Deshalb habe ich mich noch ein bisschen mehr auf dieses Rennen gefreut als sonst. Nachdem ich in den letzten Rennen immer einen schlechten Start erwischte, hatte ich mir für den Asphaltanstieg direkt nach dem Start etwas vorgenommen. Gleich nach dem Startschuss bin ich einfach mal losgesprintet und habe wirklich in diesem ersten Anstieg eine grosse Menge an Fahrern überholt. Ich bin dann auch nicht im ersten Trail schon in den grossen Stau geraten, der sonst in den hinteren Reihen alltäglich ist. Beflügelt von meinem fast perfekten Start konnte ich die erste Runde auf dem 44. Rang fertig fahren. In der zweiten Runde musste ich allerdings ein wenig vom Gaspedal, und konnte mit einigen Fahrern nicht mithalten. Ende der zweiten Runde habe ich aber eine passende Gruppe mit drei anderen Fahrern gefunden, und ich konnte erstaunlich locker die ersten beiden Anstiege bezwingen. Etwa einen Kilometer vor dem Ziel wurde das Ganze ein bisschen unruhig und ich musste in der letzten Abfahrt ein bisschen abreissen lassen. Aufgrund eines Fahrfehlers des Fahrers direkt vor mir, konnte ich wieder zu ihm aufschliessen und ihm in einem ganz knappen Zielsprint sogar noch eine Zehntelsekunde abnehmen. Ich war nach einem Rennen noch nie so kaputt wie nach diesem, aber ich war auch glücklich über meinen Mini-Sieg und freue mich schon auf die kommenden Schweizermeisterschaften in Andermatt.